



Rencontre

Stéphanie Dayrolle

SAGE-FEMME LIBÉRALE, UTILISATRICE D'UN APLIO i700 WHC, CARPENTRAS

Interview de Stéphanie Dayrolle, Sage-femme libérale et utilisatrice d'un Aplio i700 WHC de Canon Medical.

Suite à sa récente acquisition, Stéphanie Dayrolle nous partage son expérience avec ce nouvel échographe Aplio i700 WHC, dans sa pratique quotidienne.



Pouvez-vous nous présenter votre parcours professionnel ?

Stéphanie Dayrolle : Sage-femme depuis 1995, j'ai découvert l'échographie au cours de ma pratique en salle d'accouchements et dans les services de grossesses pathologiques, surtout lors d'exercices réalisés en Outre-Mer. J'ai décidé de réaliser le diplôme d'échographie obstétricale en revenant en métropole.

Qu'est-ce qui vous a poussé à vous installer en tant que sage-femme échographiste ?

S. D. : Les vacations d'échographies proposées dans le cadre hospitalier n'étaient que parcimonieuses malgré une offre existante ; j'ai décidé de m'installer, alors en libéral, depuis une dizaine d'années.

Vous avez récemment fait l'acquisition d'un échographe Aplio 700 iseries de Canon Medical. Quels ont été vos critères de sélection dans le choix de l'échographe ?

S. D. : Je travaille depuis un an avec un Aplio i700 WHC de Canon Medical. J'ai été agréablement surprise par la large gamme d'échographes dédiés à l'imagerie de la femme (WHC), leurs caractéristiques haut de gamme, la transparence des tarifs proposés mais aussi leur bon rapport qualité/prix. L'essai a été concluant car j'ai beaucoup aimé la qualité de l'image 2D, le poids de la sonde volumique, le grand écran, la sonde abdominale matricielle active et la facilité de prise en main. L'offre commerciale comme les caractéristiques techniques de l'appareil annoncées ont été conformes à mon attente.

Quelle utilisation faites-vous de cet appareil ?

S. D. : Je pratique essentiellement des échographies obstétricales, datation T1, T2, T3, etc. Et quelques échographies gynécologiques.

Au quotidien, que vous apporte votre Aplio i700 dans l'exploration des patientes à IMC élevé ?

S. D. : L'utilisation de la sonde abdominale matricielle active (très large bande passante) est désormais un outil indispensable pour les examens de patientes avec IMC élevé. En effet, cette sonde me permet d'avoir à la fois une excellente résolution (T2) et une pénétration extrême pour les examens profonds (T3 et IMC élevé). Travailler sans cette sonde n'est plus envisageable dans ma pratique.



Comment s'est passée l'installation de votre échographe ?

S. D. : L'échographe a été installé quelques jours avant le premier confinement, en mars 2020 ! L'installation et la prise en mains ont été rapides et efficaces.

Comment définiriez-vous vos relations avec les équipes Canon Medical ?

S. D. : Les relations avec l'équipe commerciale et d'ingénieurs ont pu être maintenues malgré les périodes de restriction de travail dues à la pandémie de Covid-19. Il y a quelques jours, la première maintenance a été effectuée, je ne peux que remercier le technicien, discret, efficace et consciencieux. Je n'hésite pas à recommander Canon Medical.

Aplio i700



L'échographe Aplio i700 WHC (référence produit TUS-AI700/WA) est un dispositif médical d'imagerie diagnostique ultrasonore de classe IIa destiné à être utilisé par un professionnel de santé qualifié. Evaluation de la conformité CE par l'organisme de certification TÜV Rheinland (0197). Fabriqué par CANON MEDICAL SYSTEMS. Pour un usage correct du dispositif médical, nous vous invitons à lire attentivement les instructions fournies dans les manuels d'utilisation. Pour la situation au regard du remboursement par les organismes d'assurance maladie, consulter les modalités sur www.ameli.fr 21/04/2021

Made For life